

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

# Inac expresa su descontento ante las declaraciones del director general de Carrefour

Rurales



Publicada el: 29/11/24	Visitas: 141
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 64	Puntaje: 3.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/rurales/inac-expresa-su-descontento-ante-las-declaraciones-del-d irector-general-de-carrefour\_9901.php



# Rurales

Inac expresa su descontento ante las declaraciones del director general de Carrefour

INAC manifiesta su desacuerdo por las afirmaciones del director general de Carrefour

Reacción del INAC ante declaraciones de Carrefour sobre la

### carne del Mercosur

El Instituto Nacional de Carnes (INAC) expresó su malestar respecto a las declaraciones realizadas por el director general de Carrefour, Alexandre Bompard, en la red social X, el 20 de noviembre.

En su comunicado, INAC señala que Carrefour ha decidido dejar de comercializar carne proveniente de los países del Mercosur. Esta decisión, según indican, surge como respuesta a la preocupación de los agricultores franceses en relación con el acuerdo de libre comercio entre la Unión Europea y Mercosur, así como al temor de un posible desbordamiento en el mercado francés de carne que no cumpla con los estándares europeos.

## Cuotas y consumo de carne bovina en la Unión Europea

Sobre la carne bovina, el acuerdo entre la Unión Europea y Mercosur establece un acceso gradual a través de una cuota de 99.000 toneladas peso canal, lo que representa aproximadamente el 1.6% del total del consumo del bloque europeo.

Esta cuota puede ser utilizada para exportar a cualquier estado miembro de la Unión Europea, lo que complica la estimación del volumen que podría ingresar específicamente a Francia y, por ende, su impacto directo en el país. Sin embargo, los datos sugieren que el incremento de la carne del Mercosur en la UE sería insuficiente para afectar el sistema productivo en Francia o en el conjunto europeo.

# Calidad y estándares de la carne uruguaya

Es importante destacar que la carne producida en Uruguay y exportada a la Unión Europea cumple con los más altos requisitos y estándares. Esto incluye regulaciones nacionales en materia sanitaria, medioambiental, de bienestar animal y derechos laborales, además de las estrictas condiciones impuestas por la UE para la importación de carne bovina. En este contexto, Uruguay promueve un comercio justo basado en reglas, fomentando la transparencia y la no discriminación.

# Compromiso con el Reglamento (UE) 2023/1115 (EUDR)

En relación a la próxima entrada en vigencia del Reglamento (UE) 2023/1115 (EUDR), que se implementará el 1 de enero de 2025, Uruguay presentó en octubre durante la feria SIAL París su propuesta para cumplir con esta normativa.

Es relevante señalar que en Uruguay no se registra deforestación, y se ha observado un aumento en la superficie boscosa total.

Para cumplir con el reglamento, se ha desarrollado una plataforma digital que

integra diversas herramientas, incluyendo la trazabilidad individual obligatoria del rodeo bovino, el registro de todos los actores involucrados y sistemas de información geográfica, garantizando así que la carne bovina exportada a la Unión Europea esté en conformidad con el EUDR.

Además, Uruguay es el único país que ha presentado una solución integral de estas características, abarcando también a los países europeos.

### Invitación a la reflexión

El Instituto Nacional de Carnes de Uruguay invita a explorar los sistemas productivos del país, con el fin de evitar generalizaciones erróneas. Este mensaje fue firmado por el titular del instituto, Conrado Ferber.

Fuente: El Telegrafo

# **Imágenes**

# INAC EXPRESA SU DESCONTENTO ANTE LAS DECLARACIONES DEL DIRECTOR GENERAL DE CARREFOUR

Inac expresa su descontento ante las declaraciones del director general de carrefour

# **Tags**

acuerdo, mercosur, carrefour, comercio, uruguay, instituto, europeos, nacional, consumo, europea, declaraciones, reglamento

# Noticias relacionadas

- 3.7 \* Líderes europeos aplauden el reciente acuerdo de cese al fuego en Líbano, un paso hacia la paz en la región
- 4.0 \* El consumo de carne en Uruguay alcanza su mayor nivel en dos años consecutivos

- 3.8 \* Las sustancias más populares entre los uruguayos: alcohol, tabaco y marihuana
- 4.8 \* Más de 370.000 uruguayos enfrentan dificultades con el consumo de alcohol
- 4.0 \* "Jorge Acosta de Inac destaca un mercado de carne tranquilo, pero con miradas atentas al futuro"
- 4.3 \* El Sul enfrenta un vacío en su estrategia para la carne ovina, mientras Inac pone sus esperanzas en el mercado brasileño
- 4.1 \* Inversionistas europeos presentan denuncias por fraude y conspiración contra el senador nacionalista Juan Sartori
- 4.9 \* La caída del consumo uruguayo en Argentina y el impacto de los precios en Brasil
- 4.5 \* Francia se opone a la firma del pacto UE-Mercosur, expresando serias inquietudes sobre el impacto comercial y ambiental
- 3.8 \* Impacto en Digegra tras el reciente anuncio del Inac

# Categorías

#8m
Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogos
Economía
Empresariales
Empresas

Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024